

assurer que le gouvernement du Canada continuera de coopérer avec l'Organisation et de lui manifester son appui dans toute la mesure du possible. Nous espérons également que l'Organisation mènera à bonne fin le processus de revitalisation que de nombreux pays membres souhaitent, afin de la rendre plus efficace et plus apte à relever les défis et à régler les problèmes de taille auxquels notre hémisphère fait face. À mon avis, ce processus serait très bien accueilli au Canada et servirait la cause de son adhésion à l'Organisation.

Monsieur le Président du Conseil, Monsieur le Secrétaire général, Monsieur le Sous-secrétaire général, distingués Membres du Conseil et distingués Observateurs, je vous remercie sincèrement de m'avoir offert cette occasion de vous exposer la nature des relations du Canada avec l'Organisation et ses pays membres. J'espère que mes remarques vous ont convaincus que le Canada a toujours pour politique de favoriser ces relations dans la mesure du possible et dans les limites des ressources disponibles. Au nom du gouvernement du Canada, je puis vous assurer que l'intérêt constructif que le Canada manifeste à l'égard de l'Organisation et des pays de la région ne se démentira pas et que le Canada mettra tout en oeuvre pour améliorer davantage encore nos relations. Permettez-moi d'ajouter, à titre personnel, que je suis impatient de collaborer avec vous tous et avec les officiels du Secrétariat en vue de la réalisation de cet objectif.

Je vous remercie de votre attention.